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入 所 フ ロ ア 
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Vol. 

「夢」とは 心が満たされることである。すべての利用者様に医療・福祉を介して夢を実現する。 

  入所２階フロアでは、敬
老の日に敬老会を行ない、長
寿の方々のお祝いをさせてい
ただきました！ 皆様楽しま
れている様子でした。心より
ご長寿のお祝い申し上げます
。 



 
 
 
 
 
                          
 

          こんにちは♪デイケアです。 
         ９月15日～17日にかけて敬老 
       会をおこないました。 
            
                           敬老会ではカラオケ大会 
           を行い、お菓子やお饅頭 
           などを提供させて頂きま 
             した。 
 
                              緊急事態宣言解除となり 
          ましたが、デイケアでは 
          今後も感染対策を行い 
          つつ、イベントを計画 
          していきたいと思いま 
          す♪ 
 
 
        

デ イ フ ロ ア 

２ 



にし高齢者支援センター 
北広島市大曲南ヶ丘 
1丁目１－５ ☎ 370-3922 

『おおまがりせいぶ・人事典』～私たちの尊敬する人たち～ 

●伝えていきたい人・・・大東 恒子さん ⅰ 
 

にしタイムスを作成するきっかけを作ってくれたのが大東恒子さんです。にしが広報誌などで、もっと介護

や福祉の情報を発信し、困っている方が相談できると良いと提案してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

                                                                                                               

 

（次号へつづく。文責：佐藤信一郎） ３ 

① 『活動の源』 

西部小学校のPTA会長、西部地区社会福祉委員会

会長として活躍してこられた大東さんであるが、活

動の源は、『子供が小さい時に地域の方にお世話に

なり、地域へ恩返ししたい気持ちから』とのこと。大

事にしているのは人の輪。PTA活動は新人を快く受

け入れてくれた地域であり、活動しやすかった。その

ような地域を作りたいと今も思っている。活動も一

人ではできず、みんなに助けられたからここまで続

けられている。 

神無月号 

② 『入院中にも相談役』 

ご自身が入院していた時に、同室のAさんが施設に

入るか迷っていた。Aさんは自宅で暮らしたいのが

本音であったが、下の世話を家族にお願いするのは

申し訳ないと施設を希望。そこで大東さんはまずは

デイサービスがあり、ショートステイを利用して家で

生活できると話した。こんなアドバイスをできるの

は、にし支援センターとやりとりができていたから。

困っている人がいたらにし支援センターへつなげる

ようにしている。 

③ 『生活支援コーディネーターを実践し 

  ている方』 

大東さんの素晴らしいところは、相談をつなげていく能力。こ

の相談は誰につなぐか、人の顔が浮かんでくる。常に地域が

良くなることを考えていて、こちらが相談するといつも的確

なアドバイスをもらえる。まさに生活支援コーディネーターを

実践しているような方である。 

大東さんをよく知る人物、社会福祉協議会職員Kさんにも聞

いてみた。「大東さんは人を知っている、人にお願いできる、

人をつなげる、人をまとめる、人を納得させる、バランス感覚

、能力が素晴らしい方。他に代役が見つからない。地域課題を

次に活かすことができる方」と絶賛していた。 
『困ったときは大東さんに相談。 

いつも私たちが助けてもらっています』 
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『介護・福祉の輪  応援団なんもだよ』 

※漫画の解説です※ 

幻覚には否定も肯定もせずグレーな回答で。 

認知症になると幻覚が見えることがあります。でも否定も肯定も

せずグレーで。まずは話を受け止めましょう。 

３ コ マ 漫 画 参考引用文献：在宅介護者を応援する3コマ漫画づくり 

https://korekara-pj.net/design/design_33/ 

詐欺、悪徳商法
を成敗します！ 

くどう 

くどう社会福祉士による 『ちょっこし役立つ豆知識⑨』 
最近国民生活センターを騙る電話やはがき、メールが届いているという相談が複数寄せ

られているようです。国民生活センターが、相談をしたことがない人に対して「訴訟を

回避するために金銭が必要」「被害を調査している」「被害回復のために電話するよう

に」などと連絡をすることは絶対にありません！このような電話やはがき、 

メールが来た場合、すぐに連絡せず、まずはお近くの消費生活センタ 

ーや私に一報ください。北広島市消費生活センターは北広島市役所４階 

にございます。まずはこちらに相談を 

しましょう！ 

   北広島市消費生活センター 

   ☎011-377-3311（代表） 

★介護新聞に掲載されました★ 

8月に開催した、石狩

管内の地域包括支援セ

ンター職員との座談会

が介護新聞に掲載され

ました。コロナ禍にお

いて、『話す機会』は私

たち専門職も失われて

おり、貴重な意見交換

の機会となりました。 



  

リハビリ通信 ～身体を紡ぎ心も紡ぐ～ 
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○集団作業療法とは・・・ 
 利用者の方を対象に少人数での作品作
りなどを行うレクリエーションを定期的
に実施しております。目的としては指先
の運動やコミュニケーションの促進、楽
しいと思えるような活動の提供を目指し
て行っております。カレンダー作りや季
節の行事を意識した作品作り、夏祭りな
どの展示なども行っております。 
  

 

現在はコロナ禍のため、集団での活動はお休みし個別で行っておりますが
また皆さんで集まってワイワイ楽しく行える時が来れればと思います。 
展示物はリハビリ室に飾っておりますのでぜひ見つけてみてください。 
 

 皆様こんにちは。本日はリハビリで行っている取り組みの一つである 
「集団作業療法」を紹介できればと思います。 
 



行  事  案  内  

 
医療法人社団翔仁会 
   介護老人保健施設エスポワール北広島 
〒061-1264 北広島市輪厚７０４番地１６ 

TEL.011-376-3911  FAX.011-377-5621 

編 集 後 記 

  

  

６ 

SHOJINKAI PRIDE 仕事の魅力、法人の魅力とは 

質問：①翔仁会を選んだ理由。②同僚、上司などとの忘れられない出来事。③ひとこと。 

① 皆様こんにちは♪翔仁会への入社は平成１７年と早いもので１
６年の年月が経ちました。１９歳の時に専門学校から面接を経て今
では主任という立場で働かせて頂いております。専門学校からの同
期も誰一人辞めずお世話になっております。  
② 入社したての頃、職場になじめるようにプライベートで遊びに
よく連れて行ってくれたS先輩には感謝しております。今でも相談
事などある時などは話しを聞いていただいたりと大変お世話になっ
ております。部署は違ってもそういった心遣いや、頼りになる存在
がいるというだけでとても心強く、１６年間働いてこれたのは、幹
〇先輩の存在があったからだと思います。 
③ 現在はデイケアで働き、在宅で生活されている皆様が一日でも
長く健康に過ごすことが出来るように支援させて頂きたいと思いま
す(*^^*)何か困ったことやご希望などあればいつでも声をかけて下
さい♪今後も他の職員のお手本となれるよう精進していきたいと思
います。  

№⑯ H・R さん 

我が家は妻と娘と3人で川の字に

寝ています。先日2歳になる娘の

布団にふざけて潜り込んだのです

が、「パパ、あっち」と睨まれ、窓際

の奥の布団に指を差し、妻の布団

へと急ぐように逃げていきました

。こうゆう事はもっと後からやって

来ると思っておりました…。秋、色

々な意味で私には肌寒い季節にな

りそうですが、皆様もこれからの

季節体調の変動などに気を付けて

お過ごしください。 

理美容室（入所） 

１０月～１２月中をそれぞれ予定しております。 

インフルエンザ予防接種 

１１月中を予定しております。詳細につきまし

ては９月分の請求書と一緒にお手紙を同封させ

ていただきましたので、ご確認ください。 


